

Hat Gott den Urknall selbst ausgelöst ?

Hat Gott den Urknall selbst ausgelöst ?

Verfasst von greenwelt.de am 21. Dezember 2014

Wie entstand das Weltall und was war da bevor das Weltall entstand. nach allgemeiner wissenschaftlicher Auffassung entstand das Weltall aus dem Nichts durch den Urknall das kann man glauben oder auch nicht. ich glaube es nicht denn wo nichts ist kann es auch nichts knallen es muß alsowas vorhanden gewesen sein als es zum Urknall kam man sollte sich also darauf konzentrieren zu erforschen was könnte vorhanden gewesen sein als es zum Urknall kam und wer oder was könnte den Urknall ausgelöst haben. vielleicht war es Gotthöchst persönlich das wäre doch plausibel also war Gott da bevor es den Urknall gab und hat ihn wahrscheinlich auch ausgelöst. nun stellen sich die nächsten Fragen, wer ist Gott und wo kommt er her oder wo ist er jetzt. machen wir es uns einfach wir wissen es nicht er war einfach da und ist noch immer dort. das mag man glauben oder auch nicht es läßt sich z.zt. jedenfalls nicht beweisen allerdings sind sogar Wissenschaftler die sich mit diesen Fragen beschäftigen der Meinung, dass es wenn es so ist wie hier geschrieben ein überirdisches Lebewesen gesen sein muß welches den Urknall ausgelöst hat. ähnlich wie die Zündung einer Atombombe vielleicht war es sogar eine bzw. millionen oder billionen Atombomben die den Urknall ausgelöst haben. sollten wir zum Vergleich Waldameisen nehmen sie leben zu Millionen in einem Ameisenhaufen es gibt aber in den Wäldern der Welt Millionen von Ameisen haufen ähnlich wie bei uns wo es im Weltall Milliarden von Sternen gibt. auch die Ameisen sind wie wir Menschen nach dem Urknall entstanden. so sind wir jetzt nach diesen Ausführungen und Überlegungen etwas schlauer geworden? ich für meinen Teil der ich diesen Blog geschrieben habe sage jedenfalls ja. ich glaube alles ist möglich nichts ist unmöglich auch wenn es sich nicht beweisen läßt. überlegen sie selbst in aller Ruhe wenn sie meinen Blog gelesen haben und bilden sie sich ihre eigene Meinung. glauben sie auch alles ist möglich nichts ist unmöglich dann genießen sie ihr Leben und machen sie das Beste daraus alles zu wissen ist auch nicht immer gut. sagt heinz www.greenwelt.de

© greenwelt.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)